



VALORISATION DES METIERS DU BATIMENT par le théâtre et le cinéma n°2

publié le 24/01/2020

Huit élèves de 3e participent depuis quelques mois à la réalisation d'un film sur la construction de gradins par des apprentis du CFA de Parthenay. Il s'agit :

3ème A : ARRICOT Awa Jade - THUILLIER Kenzo

3ème B : BRUNEAU Théo- CHASSERIAU Méline

3ème C : GUILBOT Nathan- MOTARD Mathis – RENAUD Justine

3ème D : LANDEAU Maxime

Nous avons suivi les Bac Pro 1ere année Ouvrage en bâtiment option métallerie. Ils doivent réaliser des gradins étudiés en classe lors des travaux dans l'atelier métallerie.

Deux intervenants : Fabien Casseau comédien (Théâtre de l'Esquif) et Arnaud Devroute réalisateur (Les films du Granit) interviennent dans le cadre de ce projet.

Les deux grands objectifs de Parcours d'Éducation Artistique et Culturelle sont :

Valoriser les formations professionnelles et les métiers du bâtiment du CFA

Permettre à nos élèves d'appréhender l'univers du CFA via un projet artistique.

Pour rappel, les gradins seront utilisés pour asseoir les spectateurs lors du Festival Ah ! en mai 2020.

A suivre ...

Portfolio

